



Baden-Württemberg.de

📅 07.02.2024

FASTNACHT

# Närrischer Staatsempfang der Landesregierung



Staatsministerium Baden-Württemberg / Franziska Kraufmann

Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Mitte) mit seiner Frau Gerlinde sowie Närrinnen und Narren vor dem Neuen Schloss in Stuttgart

**Zum traditionellen „Närrischen Staatsempfang der Landesregierung“ hat Ministerpräsident Winfried Kretschmann wieder Vertreterinnen und Vertreter der schwäbischen und alemannischen Narrenzünfte nach Stuttgart eingeladen.**

„Narri, Narro!“ hieß es am Mittwoch, 7. Februar 2024, auf dem Ehrenhof und im Neuen Schloss in Stuttgart. Am Tag vor dem Schmotzigen Donnerstag hat Ministerpräsident **Winfried Kretschmann** traditionell Vertreterinnen und Vertreter der schwäbisch-alemannischen Narrenzünfte zum „Närrischen Staatsempfang der Landesregierung“ eingeladen. Die rund 220 Närrinnen und Narren übernahmen symbolisch die Macht im Land. Im Marmorsaal des Neuen Schlosses präsentierten die Verbände ihre verschiedenen Narrenzünfte. Der Ministerpräsident wünschte allen eine schöne Fasnet. In diesem Jahr

übergaben die Narren eine Spende in Höhe von 3.333,33 Euro zu Gunsten der [Schwäbischen Tafel Stuttgart e.V.](#).

Die folgenden Verbände waren in diesem Jahr am Empfang vertreten:

1. [Narrenring Alb-Lauchert](#)
2. [Vereinigung Schwäbisch-Alemannischer Narrenzünfte](#)
3. [Verband Oberrheinischer Narrenzünfte](#)
4. [Schwarzwälder Narrenvereinigung](#)
5. [Narrenfreundschaftsring Schwarzwald-Baar-Heuberg](#)
6. [Narrenvereinigung Kleggau](#)
7. [Ortenauer Narrenbund](#)

[Mediathek: Bilder zum Herunterladen](#)

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/naerrischer-staatsempfang-der-landesregierung>